

Der Frühling steht vor der Türe. Ich liebe den Frühling, wenn alles blüht, wächst und gedeiht. Meine Bienenvölker sind schon voller Tatendrang. Ich konnte Ende März schon einen Ableger machen. (Ein neues Volk) Ich freue mich dieses Wochenende wieder zu schauen wie es um sie steht.

Unsere Hühner sind auf die Sommerweideseite umgezogen, es ist schön zu sehen wie sie freudig gackernd durch den Tag stolzieren. Wir haben nun genügend Eier im Hofladen, es sollte niemand mehr anbrennen. 😊

Am Oster-Wochenende stand der erste Weidegang unserer Mutterkuhherde an. Freudig galoppierten auch die kleinsten der Herde wild umher. Alle Jahre ein schönes Bild.

Zur definitiven Bewilligung, die Hoftötung anwenden zu dürfen, muss man zuerst fünf Schlachtungen unter Beobachtung eines Veterinärs durchführen. Dieser steht mit der Stoppuhr bereit und beobachtet jeden Handgriff ganz genau. Ich empfand die Anwesenheit dieser Herren immer als recht angenehm, zeigt es einem doch was man gut macht, oder welche Handgriffe verbesserungswürdig sind. Nun haben wir die fünf Schlachtungen durch und die definitive Bewilligung ist auf dem Weg. Ab jetzt wird nur noch ca. einmal im Jahr eine Stichprobe durch das Veterinäramt durchgeführt. Wir müssen weiterhin die vorgegebenen Zeiten und Abläufe erfüllen und dokumentieren, um sie bei der Kontrolle vorweisen zu können. Wir sind zufrieden, den Stress für unsere Tiere massgeblich reduziert zu haben.

Am nächsten Donnerstag 11.04.24 gibt es wieder frisches Bio Natura Beef im Pünthofladen. Wie immer findet ihr bis am Sonntag, den 14.04.24 ungefrorenes im Kühlschrank vor. Wenn jemand noch einen besonderen Wunsch hat oder sonst irgendwelche Fragen, stehen wir euch gerne zur Verfügung.

Nun wünschen wir euch ein schönes Wochenende

Liebe Grüsse vom Pünthof

Karin & Stefan